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本报 11 月 9 日讯 (记者
周广聪)下个月，临沂将结束只有
一家影院的局面。9 日，记者多方
获悉，临沂保利国际影城将于下
月中旬开业，而目前还有 4 家大
型电影院也纷纷“抢滩”临沂，临
沂市民以后去电影院看电影将
有更多选择。

“今天有部新片上映，本想去
电影院看电影，去了之后发现，有
很多人在排队。”11 月 8 日晚，在

市区工作的张静本想和朋友去电
影院买张半价票看电影，但她发现
想看的电影，票差不多卖光了。

“临沂啥时候能多开家影
院，也多几个选择。”张静和朋友
感叹说。回到家，一个朋友转发
的微博让张静眼前一亮：“临沂
保利国际影城计划 12 月中旬开
业……”张静马上转发，并询问
具体情况。

不仅如此，11 月 9 日，记者

多方获悉，在未来一年多的时间
里，临沂市区新开业的电影院将
至少有 5 家，分别为保利国际影
城、星美国家影城、广州金逸影
城、幸福蓝海影城、鲁信影城，而
保利国际影城也计划于 12 月中
旬开业。

“目前，电影院正在进行装修，
相关具体的情况将随时向影迷公
布。”9 日，在位于市区通达路北段
的保利国际影城施工现场，该影城

企划部经理马兆峰说。
据了解，除了保利国际影城

已经确定开业时间之外，目前，
星美、幸福蓝海、广州金逸等院
线尚未确定具体开业时间。而多
数院线已经或正准备开始装修，
未来一年将悉数开业。“需要根
据施工方施工进度来确定，但目
前来看，星美影城也有望近期能
开业。”临沂星美国际影城负责
人赵澎表示。

本报 11 月 9 日讯 (通讯
员 袁洁 苏洪青 记者 郇
恒吉)11 月 7 日早 9 时许，在临
沂市兰山区沂蒙路某小区，许
多人都亲眼目睹了一场只有在
电影中才能见到的抓捕场面：
面对穷凶极恶的持刀逃犯，抓
捕民警干净利落的将逃犯手中
的匕首踢飞，最终将其控制。

原来，在 2010 年 10 月 28

日，犯罪嫌疑人赵某伙同他人，
持砍刀、镐把等械具，将本村村
民李某头部、臀部等多处砍伤，
致其重伤、六级伤残。案发后，
赵某畏罪潜逃，因为案件影响
恶劣，被山东省公安厅列为挂
牌督办案件。

一年来，沂南县公安局刑侦
大队始终未放松对赵某的追捕。
经缜密侦查，民警最终于 2011

年 11 月 3 日摸清了赵某的藏匿
地点在临沂兰山区沂蒙路某小
区 1 号楼 12 楼，随即组织警力
进行蹲点布控。

11 月 7 日早 9 时许，蹲守民
警在监控录像中看到，赵某进入
了 12 楼电梯 1 号电梯。抓捕民
警早已试验并计算过多次，电梯
从 12 楼下到 1 楼，只有 12 秒的
时间，该楼有两个电梯，但每一
层只有一个控制开关。如果在 3

楼按电梯开关，那么两个电梯同
时往下开，先下到 3 楼并打开的
有可能是 2 号电梯，赵某乘坐的
1 号电梯会直接下到 1 楼。

针对这种情况，正在 3 楼
守候的民警，立即按照预定计
划分成两组。抓捕一组守候在
3 楼电梯门口，抓捕二组以最
快的速度从安全通道赶至 1 楼
电梯口堵截，安全通道内没有
灯光，看不清台阶，民警打着手
电迅速向 1 楼冲去。

一切都在民警预料之中，
赵某乘坐的电梯直接下到了 1

楼。这时，冲下楼的抓捕二组民
警刚刚跑至 1 楼电梯口，电梯
门打开了，如惊弓之鸟的赵某
此时似乎觉察到了什么，试图
夺门而出，同时右手迅速从怀
中掏出了一把匕首威胁民警不
准靠近。一民警飞起一脚踢飞
匕首，其他民警迅速扑了过去
将赵某掀翻在地牢牢控制住。
到案后的赵某对其犯罪事实供
认不讳。

目前，犯罪嫌疑人赵某已
被刑拘。

12 秒的较量

民警智擒逃犯

怎么才能让更多的市民重
回电影院看电影？各家院线或将
绞尽脑汁去推出各种措施，在宣
传中，多家院线都在强调“五星
级”。

“五星级标准，共设 8 个五
星级影厅，总座位 1368 个，能容
纳上千人同时观影。”11 月 9 日，
临沂保利国际影城企划部经理

马兆峰介绍着即将开业的影城。
记者了解到，在硬件设施上，

其他几家院线也均以五星级作为
设计标准，强调最先进的放映设
备、音响系统、巨幅屏幕等等。除了
保利影城之外，其他几家电影院均
能容纳千人，而包括最先进的 3D

技术、情侣厅、豪华贵宾厅等，足以
让临沂的观众身临其境，享受一流

的视听盛宴。
但是，只是拥有这些还是不

够的，真正能吸引影迷的还是各
种不同的优惠促销活动。“这么
多影院来临沂之后，票价会不会
便宜？”不少影迷都在询问。

在采访中，各院线的负责人
表示，肯定会有不少优惠措施。

“会员享受折扣、半价观影、免费

抢票等等活动，这些对于影迷来
说，都极具吸引力。”马兆峰说。

而在马兆峰等院线负责人看
来，如何来留住影迷，除了票价折
扣之外，还需要服务的质量。一位
电影院线的负责人表示，影迷看重
的除了享受最新大片之外，最吸引
他们的还是观影过程中享受的服
务。

影迷或将享受低票价电影

除此之外，多位院线负
责人还透露，未来，临沂市民
在看电影的同时，有望在家
门口见到电影中喜欢的明
星。

在将要入驻临沂的院线
中，有多家院线所属的集团
也曾多次参与投资拍摄、发
行知名电影，“电影上映前，
电影宣传推广过程中，完全
可以来临沂宣传，举行见面
会、与临沂的影迷进行互动
等等。”一家院线的负责人表

示。
然而，让不少院线更为

青睐的是，临沂目前拥有临
沂国际影视城、沂蒙红色影
视基地、水上好莱坞、孙子
兵法 3D 影视基地、东夷部
落影视城五大影视基地，在
这些影视基地共拍摄电影
电视剧 70 多部，《沂蒙六姐
妹》、《斗牛》等电影就是在
临沂的影视基地拍摄的。

“目前，横店影视城已
经出于饱和状态，各院线在

邀请电影制片方来临沂宣
传的同时，也会推介临沂的
影视基地集群，这也将会吸
引更多的电影来临沂拍摄。
而像星美影城等院线，因为
有独立的影视集团公司，有
望直接参与投资、拍摄电
影。”临沂星美国际影城的
负责人赵澎说，临沂有这么
多影视基地，电影院线与影
视基地之间完全可以相互
推动。

本报记者 周广聪

家门口看电影还能看明星
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